

Pourquoi lui ? - 1/2

Lui et moi, moi et lui. Amour fraternel, passionnel ? Amitié forte ? Un peu des trois à la fois je pense, mais pourquoi comme ça ?!

"Lynn !" l'entendre m'appeler comme cela, ça m'a toujours fait plaisir, rien que le son de sa voix. C'était mon grand frère de coeur, Kévin, il a 3 ans de plus que moi, et nous nous connaissons depuis que j'ai 12 ans ! En sachant que maintenant j'en ai presque 17.

A cette époque, tout allait bien, il me remontait le moral quand cela n'allait pas fort, on parlait beaucoup, on rigolait bien, on s'aimait bien, via le net. Nous avons passé 2 ans comme cela, à se parler pour ne rien dire, et pourtant nous ne pouvions pas nous éviter, c'était bizarre. Je ne pouvais pas m'empêcher d'aller le voir et lui non plus.

Et puis un jour, la messagerie instantanée que nous utilisons, mis en place un nouveau truc : la présence des avatars. Quand il vit ma photo, ce fut le coup de foudre apparemment, je ne peux pas parler pour lui, mais c'est ce qu'il m'avait dit. Moi je dus attendre pour la recevoir cette fameuse photo, même si je l'aimais déjà tout au fond de moi. Quand je le vis pour la première fois, cela me confirma ce que je ressentais pour lui. Nous parlions de plus en plus, découvrant toujours un peu plus de l'autre, mais sans oser dévoiler nos sentiments. Certains penseront que c'était physique, mais non, enfin c'est parti comme ça et pourtant...

Et puis, il me demanda de sortir avec lui, ce à quoi je dis bien sur oui. Pourtant j'avais toujours un problème de barrière, je suis comme ça, lorsque l'on m'approche trop, je m'enfuis, il faut me laisser faire. Et bien sur cela ne marcha pas...

Nous étions redevenus les meilleurs amis du monde, quand nous sommes ressortis ensemble. Une fois encore cela n'a pas marché. Nous avons rejoué cette comédie plusieurs fois.

Et puis finalement, je lui demandai, une dernière fois, la première fois que je lui demandai, à présent j'avais 15 ans, cela faisait 3 ans que nous nous connaissions. Il me dit oui !

Quelques temps plus tard, il me dit enfin ces trois délicieux mots : je t'aime. pourtant à ce moment là, quelque chose se cassa, je ne pouvais plus, je devais arrêter.

Je l'aimais comme jamais je n'avais aimé. Je le voulais lui et personne d'autre ! Pourtant j'ai cassé, nous laissant tous les deux, dans un état déplorable. 3 mois plus tard, je l'aimais toujours, et il m'annonçait que j'avais réussi à le convaincre et qu'il allait sortir avec cette fameuse fille. Ce fut pour moi comme un coup de poignard, mais je savais qu'il fallait qu'il s'éloigne de moi, et je le félicitai donc. Il allait être heureux, avec une fille qui le méritait, moi je savais que je n'étais pas assez bien pour lui. Mais plus le temps passait, moins ça allait. Etant sa meilleure amie, il me raconta tout dans TOUS les détails. Et puis un jour, je lui ai demandé d'arrêter, je ne lui ai pas dit, que c'était parce que cela me faisait trop souffrir. Je ne voulais pas qu'il s'inquiète pour moi.

Moi, pendant ce temps, je sortais avec pas mal de mecs. J'essayais de l'oublier, je sais c'est moi qui avait cassé, c'était de ma faute.

Le mois dernier, j'ai enfin ouvert les yeux, j'avais réussi à me débarrasser de mes barrières, et j'ai compris enfin, que j'avais perdu l'homme de ma vie.

Je voulais le récupérer, mais en même temps, j'avais peur que s'il accepte il le regrette plus tard.

Mais au moment, où j'allais commencé, j'ai rencontré sa copine, et là j'ai vraiment compris, que je ne devais rien faire, que tout était ma faute, et que je n'aurais qu'à vivre avec mes remords.

Nous sommes toujours les meilleurs amis du monde, je le considère à nouveau comme mon grand frère et je

Pourquoi lui ? - 2/2

ne veux pas que cela change. Je veux le connaître toute ma vie si lui le permet ! J'ai enfin tourné cette page de mon histoire. Je suis enfin capable de lui dire que je l'aime, mais quand je pense à notre amour, je trouve que ça fait un beau gâchi, à cause de moi.

Mais bon, on ne sait pas ce que nous réserve le futur, qui sait ? Peut-être que cet après midi je vais rencontrer l'homme de ma vie.